

Diario El Impulso recibe bobinas de papel periódico

Autor Administrator

Friday, 02 de December de 2016

Modificado el Thursday, 01 de December de 2016

BOBINAS DE PAPEL | COMPLEJO EDITORIAL ALFREDO MANEIRO | EL IMPULSO | LIBERTAD DE EXPRESIÓN | VENEZUELA |

Tras haber alertado que se quedarían sin papel en días pasados, este jueves el Diario El Impulso informó que este jueves llegaron las bobinas de papel periódico, que permitirán a la publicación circular hasta el 31 de diciembre.

El presidente de ese medio de comunicación, Carlos Eduardo Carmona, manifestó su preocupación y ansiedad por la incertidumbre de recibir los insumos para trabajar.

En días pasados, el diario El Impulso denunció en su portal que debían haber recibido el cargamento de papel hace más de diez días, pero que el mismo no había sido entregado y alertaron que dejarían de publicar su edición impresa de forma temporal.

Esta no es la primera vez que el periódico larense ha tenido problemas con los insumos. El pasado mes de junio, Carlos Eduardo Carmona, sostuvo una reunión con el presidente de la Corporación Alfredo Maneiro, Hugo Cabezas, quien en esa oportunidad le garantizó al medio más de 70 bobinas de papel para salir.

<http://elestimulo.com/blog/diario-el-impulso-recibe-bobinas-de-papel-periodico/>